



<ありがとうございます>

ちいき す 地域に住んでいる さん (みんなの つかえ 机 といすの
たか なお 高さ) を直してくれた人) が時々学校に来て草刈り
ひと ときどきがっこう き くさか
をしてくれています。ありがとうございます。みんなも
あ さんに会ったら「ありがとう」が言えるといいで
い
すね。



また、階段下の門が固くて開けにくくなっていましたが、保護者の方が直してくれました。
ほ ごしゃ かた なお
ランチルームの外にある大きな木の根っこも保護者の方が土日に学校に来て、一生懸命掘
そと おお き ね ほ ごしゃ かた どにち がっこう き いっしょうけんめいほ
って抜こうとしてくれています。去年も土日に学校に来て、たくさんの草木を青いコンテナ
ぬ きよねん どにち がっこう き くさき あお
に入れてくれています。子供たちのためにありがとうございます。

<学校がきれいになりました>

25日(土)のPTA環境美化活動。み
にち ど かんきょうび かつどう
そら 小のみんなも雑草を抜いてたくさん集
しょう ざっそう ぬ あつ
めてくれました。ありがとう。そして、たく
ほ ごしゃ じどう きょうだいしまい
さんの保護者(や児童の兄弟姉妹のみんな)
みなさま がっこう くさ かいしゅうさぎょうどう
の皆様、学校のために草の回収作業等、
ほんとう しょう
本当にありがとうございました。みそら小
し ない ざっそう おお がっこう たいへん
は市内でも雑草が多い学校で大変なのです
みなさま
が、皆様のおかげでとてもきれいになりました
こんご がっこうきょういくかつどう り かい
た。今後とも学校教育活動へのご理解ご
きょうりよく ねが
協力をよろしくお願いいたします。



